



ひまわりファイル

— 名古屋市会11月定例会が開会 —

11月20日、定例会が開会しました。

新型コロナ対策や一般会計補正予算案、職員給与条例改正案など17議案が提出されました。

会期は12月10日までの21日間となります。

臨時特別定額給付金が支給されます

国民に一律10万円を配る国の特別定額給付金について、受給資格がありながらも、亡くなられたため給付対象から外れた単身世帯の方の遺族の代表者に、10万円を支給することになりました。（本市独自のものです）



藤が丘 大文化祭(11月3日)

コロナ禍の中で商店街の皆さんの大変な努力により「藤が丘大文化祭」が開催されました。

2022年にはジブリパークが開園予定ですが、藤が丘駅はその玄関口となります。久しぶりのイベントに皆さん楽しんでおられました。



海外協力隊

海外協力隊の活動を知るためのセミナーに参加しました。

発展途上の大変な地域で子どもたちの教育のため、命を守るために我が身を惜しまない活動をされている方たちの報告をお聞きする事ができました。

「誰一人取り残さない世界」を理念にかけたSDGsの達成に大きく貢献する活動です。多くの人に知ってもらいたいとおもいます。

